

## Note du rédacteur

Comme nouveau directeur de *Vincentiana*, je souhaite poursuivre la magnifique tradition de cette revue. Depuis plus de cinquante-cinq ans, *Vincentiana* est le moyen officiel de communication du Supérieur général et de la Curie pour la Congrégation de la Mission tout entière. *Vincentiana* alimente la recherche et l'information sur l'histoire vinctienne, la spiritualité, et les sujets d'intérêt contemporain reliés à notre charisme. Mon intention est de continuer l'excellent travail de cette revue et d'enrichir notre compréhension du charisme vinctien au sein de notre communauté, de la Famille vinctienne, de l'Église et de la société.

Comme l'indique la page couverture, ce numéro a pour thème «la correspondance». Étant donné que notre dernier numéro de *Vincentiana* était entièrement consacré à la publication des Statuts révisés, celui-ci contient quatre lettres circulaires du Supérieur général de même que les comptes rendus des rencontres du «Tempo Forte» d'octobre et de décembre de la Curie généralice. À l'exemple de notre Saint Fondateur qui a laissé une volumineuse correspondance, il est nécessaire de consigner les circulaires et comptes rendus officiels non seulement pour la postérité, mais pour que l'information et les idées soient diffusées adéquatement.

À ce moment-ci, j'aimerais remercier sincèrement mon prédécesseur, le Père Julio Suescun, C.M., pour son service en tant que directeur et pour son aide généreuse au moment de la transition. Je lui suis particulièrement reconnaissant d'avoir répondu à mes courriels avec rapidité et efficacité ces derniers mois. Vos idées, suggestions et commentaires pour mettre en valeur *Vincentiana* seront les bienvenus. Vous pourrez m'écrire à l'adresse suivante : [vincentiana@cmglobal.com](mailto:vincentiana@cmglobal.com) Je me réjouis à l'avance de vous servir comme directeur de *Vincentiana* et directeur des communications et publications de la Congrégation de la Mission.

John T. Maher, C.M.